

Vous priant de nous excuser d'être partis très rapidement ce samedi 28 janvier après la proclamation des résultats et la remise des prix, nous tenions à vous remercier très chaleureusement pour votre accueil et à féliciter toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cette manifestation, laquelle nous a permis de passer un très agréable moment et de retrouver quelques sensations oubliées du temps de notre enfance. Bravo pour votre exposition sur l'école, très intéressante, et un grand merci pour les ouvrages sur l'histoire de Fontenay que nous découvrirons avec grand intérêt.

Bien cordialement,

Annie et Gérard Wahbaesens.

Rue Bellles le 29/01/2012